



El Torneo First Lego reunirá en Burgos a 179 estudiantes con vocación tecnológica

25 equipos -14 séniors y 11 juniors- participarán el 23 de febrero en la UBU en la fase regional

I.L.H. / BURGOS

«No es una competición de robótica, sino un proyecto educativo que busca fomentar las vocaciones tecnológicas». Así define Álvaro Herrero, profesor de la Politécnica, el Torneo First Lego, cuya fase regional se celebrará el próximo 23 de febrero en Burgos y en León. La actividad busca que los estudiantes de todo el mundo aprendan jugando a resolver problemas y a enfrentarse a desafíos a través del diseño y la construcción de un robot con piezas del juego Lego, el desarrollo de un proyecto científico y el modo en el que lo lleven a cabo.

En el Torneo de Burgos, que sirve para la clasificación regional, se han apuntado en la categoría sénior (de 10 a 16 años) 14 equipos con un total de 117 participantes. Suman dos equipos más que el año pasado, y eso a pesar de que en esta edición se añade una nueva sede en la que participan equipos de Castilla y León. Los chavales que se darán cita en la Escuela Politécnica Superior provienen de Álava, Ávila, Segovia, Salamanca, Palencia, Valladolid y Burgos.

En la categoría junior, de 6 a 9 años, se han apuntado 11 equipos, tres más que en la edición anterior, y suman un total de 62 parti-



El evento se presentó ayer en la UBU. / VALDIWIELSO

cipantes. Esta cifra convierte a Burgos en la tercera ciudad en número de equipos participantes, solo superada por Gerona (10 equipos) y Barcelona (12 equipos).

De ambas categorías saldrá un único equipo finalista que pasará a la fase nacional, y de ahí a la competición europea y mundial.

Los datos del Torneo First Lego de Burgos fueron presentados ayer en la UBU por el director general de Universidades de la Junta de Castilla y León, Ángel de los Ríos; el vicerrector de Estudiantes, René Jesús Payo; el concejal de Nuevas Tecnologías del Ayuntamiento, José Antonio Antón, y el coordinador del proyecto, Álvaro Herrero. El torneo está apoyado por la Consejería de Educación y el Ayuntamiento de Burgos, la Asociación Burgalesa de Ingenieros de Informática, Grupo Antolín, CSA, Agrupación de Empresas Innovadora para la Seguridad de Redes, la Asociación de Empresarios de Villalonguejar, Bridgestone, Grupo Ureta, la FAE y Norvega.